

Wetziker App weiter ausgebaut

(mpe.) Das Wetziker App erfreut sich grosser Beliebtheit. Seit dem Start Mitte 2012 ist es bereits auf 3'000 iOS- und 1'000 Android-Geräte heruntergeladen worden. Neu enthält der Menüpunkt Politik detaillierte Informationen zum Parlament. Zudem können Erinnerungen zu einzelnen Abfallsammlungen nun auch als Push-Nachrichten abonniert werden.

Das Wetziker App bietet vielfältige Informationen zur Stadt Wetzikon an: direkt auf Smartphone und Tablet. Seit Mitte 2012 wurde das App bereits über 4'000 mal heruntergeladen. In den letzten 12 Monaten waren rund 470'000 Seitenaufrufe zu verzeichnen. Die Stadtverwaltung ist bestrebt, die Angebote weiter auszubauen und den Nutzerinnen und Nutzern beste Dienstleistungen zu bieten. Bereits heute sind vielfältige Angebote wie geführte Stadttouren, Informationen zu Events, geografische Informationen und weitere Informationen zu Stadt, Politik und Verwaltung verfügbar.

Hinweis auf einzelne Abfall-Sammlungen als Push-Nachrichten

Damit die Wetzikerinnen und Wetziker keine Abfall-Sammlungen mehr verpassen, können Erinnerungen für sämtliche Abfall-Sammlungen als Push-Nachrichten abonniert werden. Dieser intelligente Abfallkalender ist ab sofort verfügbar.

Sämtliche Informationen zum Grossen Gemeinderat über App abrufbar

Neu ist ebenfalls, dass sämtliche Informationen zum Grossen Gemeinderat direkt über das App abrufbar sind. Nebst Angaben zur nächsten Parlamentssitzung, dem Sitzungskalender, den Portraits der einzelnen Parlamentarierinnen und Parlamentarier, offenen und bearbeiteten Vorstössen können sogar die Audioprotokolle der letzten Sitzungen über das Smartphone oder das Tablet angehört werden.

Ansprechperson für Medien: Marcel Peter, Stadtschreiber, Tel. Nr. 044 931 32 70

Wetzikon, 23. Februar 2015

Stadt Wetzikon

Geschäftsbereich Leitung + Recht
Marcel Peter, Stadtschreiber